

Colegio Deportivo brindó bienvenida a su estudiante medallista en Juegos Panamericanos Junior



La comunidad educativa del Colegio Deportivo homenajeó a la medallista panamericana y estudiante de ese plantel, Kharla Casas.



Todo el alumnado y profesores del CODE, brindaron un caluroso homenaje a la joven judoca por haber logrado medalla de plata en Asunción 2025.

Judoca Kharla Casas recibió homenaje de comunidad escolar del CODE por su triunfo en Asunción 2025.

Mario Vidal Jorquera

Un caluroso recibimiento seguido de un acto en su homenaje, brindó la comunidad educativa del Colegio Deportivo Técnico Profesional Elena Duvachelle a la judoca Kharla Casas, quien recientemente obtuvo medalla de plata en los Juegos Panamericanos Junior Asunción 2025.

Kharla, estudiante de cuarto año medio de la

carrera de enfermería fue recibida con aplausos por los estudiantes del plantel, una vez que se reintegrara a sus habituales jornadas escolares.

La judoca que forma parte del Club Maho de Alto Hospicio donde reside, no pudo ocultar su emoción mientras sus compañeros de aula coreaban su nombre, tanto al momento de su regreso a clases como cuando recibió de manos del director de ese plantel

educacional Cristian Bugeño, un galvano y diploma de reconocimiento a su triunfo conseguido en tierras paraguayas.

En este homenaje se encontraban también presentes el director ejecutivo del Servicio Local de Educación Pública de Iquique, Najle Majluf y los padres de la medallista panamericana, como así también su técnico y profesor de ese plantel, el sensei Marco Antonio Soto.